

## Neuland: Tanja und Marco Jungclaus sind das Königspaar



### Von Silke Umland

**NEULAND. „Nun ist er wieder da, der Zeitpunkt der Proklamation“, begrüßte Präsident Bernd Schütt die einheimischen und auswärtigen Schützen am Sonntagmittag in Neuland. Auch in diesem Jahr gestaltete er die Bekanntmachung der neuen Majestäten besonders spannend.**

Mit den Kinderkönigen Kjell Blanck und Sinja Boroske sowie den Prinzen Kevin Schlichting und Nele Wegner verkündete er zunächst zügig die jüngsten Würdenträger des Vereins. Doch schon bei den jungen Damen dauerte es länger, bis er endlich das Geheimnis lüftete und Tassia Grüning zur Jungschützenkönigin proklamierte. „Damit habe ich nicht gerechnet“, erklärte die 18-jährige Schülerin, die vor drei Jahren in den Verein eintrat und auch Mitglied im Schützenverein Großenwörden ist. Und auch die Jungschützen brauchten etwas Geduld, bis Bernd Schütt verkündete: „Der neue Jungschützenkönig heißt Steffen Jungclaus“. „Geschafft“, freute sich der 19-jährige Landwirt kurz und knapp und strahlte mit der Jungschützenkönigin um die Wette.

Nach und nach sortierte der Präsident dann die nach vorne getretenen Damen in die Garde, bis nur noch Tanja Jungclaus und Bianca Guthahn vorne standen, sich im Arm hielten und zitternd abwarteten, bis Bernd Schütt endlich Tanja Jungclaus zur neuen Königin ernannte. „Ich hätte nie damit gerechnet, dass es klappt“, sagte die 31-jährige Verwaltungsfachangestellte. Doch die Freude sollte noch größer werden: Nach einem gefühlt ewigen Warten erklärte der Präsident: „Nächstes Jahr werden wir marschieren“ und proklamierte mit Marco Jungclaus den Ehemann der Königin zum neuen Schützenkönig.

„Fünf Minuten vor Toresschluss haben wir beide abgemacht, dass wir auf die Königsscheibe schießen“, berichtete der 42-jährige Industriemechaniker, der ebenso wie die Königin seit seinem 15. Lebensjahr Mitglied im Schützenverein Neuland ist und in seiner Freizeit Theater spielt. Tanja und Marco Jungclaus sind Eltern eines dreijährigen Sohnes, imkern in ihrer Freizeit gemeinsam und sind ehrenamtlich als Hornissen- und Wespenberater unterwegs. Zunächst ein wenig enttäuscht, nicht Königin geworden zu sein, freute sich Bianca Guthahn dann sichtlich über die Proklamation zur Besten Dame. Bei den Männern gelang es ihrem Ehemann Ingo Guthahn, Bestmann zu werden.